
 

 
 

            令和３年８月３日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広 報 広 聴 委 員 会 記 録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿久根市議会 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１．日   時 令和３年８月３日（火）       １０時００分開会 

                          １１時１０分散会 

 

２．場   所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 竹之内和満委員長、白石純一副委員長 

濱門明典委員、牟田学委員 

 

４．欠 席 委 員 竹原信一委員、山田勝委員 

 

５．事務局職員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

６．会議に付した事件 

         議会だより212号の最終チェック 

 

７．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ８月３日（火）              開会 １０時００分 

 

○議会だより２１２号の最終チェック 

竹之内和満委員長 

  ただいまから広報広聴委員会を開催いたします。 

  竹原委員と山田委員が来られておりませんが、過半数以上の出席がありますので開催い

たします。 

  本日は８月17日発行の議会だより212号の最終チェックを行います。 

  暫時休憩いたします。 

 

（休憩 １０：０１～１０：５５ ） 

 

竹之内和満委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

まず、２ページですが、「◎は委員長、〇は副委員長」というのを左下に入れます。 

３ページは、組合の議長に関しては◇のマークにし、右側の一つにまとめます。それか

ら、臨時会の記事中、「円」が抜けている箇所全てに「円」を入れます。また、１段目の

中ごろ、「専決処分が、」の「、」を削除、２段目の赤字の真ん中、「をを」となってい

る箇所の「を」を１文字削除します。 

４ページは、右側の見出し「地域おこし協力隊を増員」を「地域おこし協力隊 増員予

算」に変更。 

５ページは、タイトル上の段「第２次学校規模適正化基本方針を」を「学校規模適正化

基本方針を修正」に変更し、２段目の「教育委員会が発表」を「議会特別委員会で調査・

検討」に変更。それから、最後のスペースのところに、「※これらを含め、市議会では学

校規模適正化特別調査委員会での調査・検討を引き続き行います。」を挿入します。 

６ページは、10ページにかけて、「委員」の背景色を赤色にし、「各課長等」の背景色

を青色に変更。下の段の陳情２号の「不採択」「賛成少数」の字を黒字にします。 

９ページは、上から３枚目の写真のキャプションを「施設職員の説明を受ける議員」に

変更します。 

10ページは、意見書の「（案）」を削除します。 

11ページは、議決結果の陳１の内容の下に「（※趣旨採択への賛否を問うもの））を挿

入します。 

12ページは、茨城県の地図と文字を入れ替え、上の地図と表記を合わせます。それから、

３段目４行目の「業者」の「者」を削除。学校規模のところは「区などを代表する組織の

意見」を「区等を代表しての意見」と変更します。 

13ページは、上の竹之内の問答の答えの真ん中のスペースを削除し詰めます。 

14ページは、濱門委員の最後の市長答弁の３行目、「治自」を「自治」に修正します。 
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以上のとおり修正することに御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

なお、校了日は８月５日ですので、それまでに気づいた点があれば私か事務局までお知

らせください。 

次に、８月26日に鹿児島市で議会広報研修があるのですが、コロナの関係であるかどう

かは分かりませんが、今のところはあるという前提で、私と濱門委員、それから事務局の

３名で出席することになりますので、お知らせいたします。 

そのほか、何か御意見等ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会 １１時１０分） 

 

 

                 広報広聴委員会委員長  竹 之 内 和 満 

 


